
 
 
 

 

CONSEIL Dõ£DUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 

FRANCOPHONE DU NORD-OUEST 

 

3e réunion régulière publique 

2021-2022 

Procès-verbal de la 3e réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District 

scolaire francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 13 octobre par Zoom 

via « Facebook Live » à compter de 19h00. 

 

Présences : 

Conseillères et conseillers :   Marie-Ève Rousseau, sous-district 1 

Robert Levesque, sous-district 2
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situations vécues.  Et un merci spécial à nos parents qui ont su 

nous appuyer dans ces temps difficiles. 

 

Cette semaine, nous effectuons la transition vers nouveau modèle 

de gestion COVID dans les écoles, soit la distribution des tests 

rapides aux élèves.  
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Je sais que c’est beaucoup d’informations et que ça peut paraitre 

très complexe.  Voilà pourquoi j’encourage les parents à consulter 

régulièrement leurs courriels ou de suivre notre page Facebook 

pour avoir l’information à jour.  Merci à l’avance pour votre 

collaboration afin d’assurer une transition harmonieuse vers cette 

nouvelle façon de faire. 

 

5.1.1.2 Ressources humaines – situation actuelle 

La suppléance est 
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6.4   FCÉNB 

 Monsieur Robert Levesque révise le sommaire du développement des dossiers en 

cours de réalisation de la FCÉNB.  Le document de la FCÉNB a été déposé dans le 

TEAMS du CÉD. 

 

 6.5   FNCSF 

Monsieur Robert Levesque mentionne que le Congrès de la FNCSF aura lieu du 28 

au 31 octobre 2021.  Il révise les grandes lignes du Congrès.  L’information 

pertinente a été envoyé par courriel aux membres. 

 

  6.5.1 Rappel/inscription Congrès et AGA – date limite 15 octobre 2021 

 
 
7. Processus de gouverne 

7.1 Plan éducatif 2021-2024 

Monsieur Luc Caron présente le plan éducatif 2021-2024.  La présentation sera 

déposée dans le TEAMS du CÉD. 

 

7.2 Poste vacant – sous-district 8 

Monsieur Luc Caron mentionne que nous avons toujours un poste vacant au sous-

district 8.  Il suggère de faire des contacts auprès de parents qui seraient 

possiblement intéressés et même auprès des directions des écoles concernées 

afin de leur demander des suggestions de noms potentiels.   
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